

# NEWS

## RTLH Dwi Andrianto Hampir Tuntas: Satgas TMMD Pacu Pemasangan Keramik

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 17, 2026 - 09:59



*Anggota Satgas TMMD Reguler ke-128 Kodim Pati bersama warga terlihat kompak menyelesaikan pemasangan lantai keramik, Minggu (17/5/2026).*

PATI- Program rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dalam kegiatan TMMD Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati terus menunjukkan progres positif. Salah satu rumah warga penerima bantuan, milik Dwi Andrianto di Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, kini telah memasuki tahap pemasangan

keramik dengan capaian pekerjaan sekitar 89 persen, Minggu (17/5/2026).

Di lokasi pengerjaan, anggota Satgas TMMD bersama warga terlihat kompak menyelesaikan pemasangan lantai keramik agar proses renovasi segera tuntas. Suasana gotong royong tampak menjadi kekuatan utama dalam mempercepat pembangunan rumah yang sebelumnya berada dalam kondisi kurang layak huni tersebut.

Rumah milik Dwi Andrianto kini mulai berubah drastis. Bagian lantai yang sebelumnya masih sederhana perlahan terlihat lebih rapi dan nyaman, sementara kondisi bangunan secara keseluruhan juga semakin sehat untuk ditempati keluarga.



Dan SSK TMMD Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati, Kapten Inf Andik Setiawan, mengatakan pengerjaan RTLH menjadi salah satu prioritas utama program TMMD karena menyentuh langsung kebutuhan dasar masyarakat.

“Saat ini progres pemasangan keramik rumah Bapak Dwi Andrianto sudah mencapai sekitar 89 persen. Kami terus memaksimalkan pekerjaan agar selesai tepat waktu sehingga rumah dapat segera ditempati dengan nyaman dan aman,” ujar Kapten Inf Andik Setiawan.

Menurutnya, percepatan pembangunan dilakukan tanpa mengurangi kualitas pekerjaan. Satgas TMMD bersama warga terus menjaga semangat kebersamaan demi menyukseskan seluruh sasaran fisik program.

Sementara itu, Dwi Andrianto mengaku sangat bersyukur atas bantuan renovasi rumah yang diberikan melalui program TMMD. Ia menyebut perubahan kondisi rumahnya menjadi kebahagiaan besar bagi keluarganya.

“Saya tidak menyangka rumah ini bisa berubah seperti sekarang. Dulu kondisinya kurang nyaman, sekarang sudah jauh lebih baik dan rapi. Terima kasih kepada bapak-bapak TNI dan semua yang sudah membantu,” ungkap Dwi Andrianto penuh haru.

Program TMMD Reguler ke-128 Kodim Pati kembali menjadi bukti nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat desa. Melalui pembangunan RTLH, TMMD tidak hanya memperbaiki bangunan rumah warga, tetapi juga menghadirkan harapan baru akan kehidupan yang lebih layak dan sejahtera.

(Agung)